



# UPyD critica la falta de apoyo y compromiso con Ávila de la Universidad de Salamanca

Cerrajero cree que la USAL reacciona «de manera mediocre» ante el interés de un centro privado de traer la docencia de Medicina

• Por el momento, lo único que se ha dicho desde la Universidad de Salamanca es que se está preparando el proyecto para traer alumnos al hospital abulense.

**B.M. / ÁVILA**

Javier Cerrajero, concejal de UPyD en el Ayuntamiento y portavoz municipal, critica con dureza la «falta de compromiso» y de apoyo hacia Ávila por parte de la Universidad de Salamanca (USAL). Realiza estas declaraciones tras conocerse que la Consejería de Sanidad renunció a un proyecto de una universidad privada de Madrid para traer estudiantes de Medicina al hospital, una vez que la USAL se comprometió a traer sus propios alumnos.

Para Cerrajero, las recientes declaraciones del consejero de Sanidad ante esta situación es una muestra más de su «indiferencia, abandono y falta de compromiso» cuando se contaba con la oferta de la Universidad Europea de Madrid no sólo para ofertar prácticas sino también docencia, impartiendo cuarto, quinto y sexto curso de una carrera como Medicina. «Eso es apostar por Ávila; eso es invertir en Ávila; eso es implicarse con la ciudad», indica Cerrajero.

Sin embargo, aunque el consejero dice que «el hospital tiene condiciones más que adecuadas» para tener el «carácter universitario efectivo», la USAL lo ha «estado ignorando durante años «y sólo se plantea «parchear esta situa-



Javier Cerrajero. / L. ORTIZ (ARCHIVO)

ción tras conocer el interés de una universidad privada», lo que «pone de manifiesto que la USAL actúa como el perro del hortelano».

Por ello insiste en que «nuestro hospital tiene asociada una universidad, la de Salamanca, que ni apuesta ni promociona Ávila, lamentablemente sólo reacciona y de manera mediocre, prometiendo prácticas para 25 ó 30 alumnos, mientras que hay un centro interesado en ofertar no sólo prácticas sino docencia». Es por ello que quiere poner de manifiesto «la falta de compromiso» de esta universidad, que «es evidente. Ni apoya Ávila ni la fomenta, sino que apenas reacciona».

Lo cierto es que por el mo-

## DECLARACIONES

[“”]

**JAVIER CERRAJERO**  
CONCEJAL DE UPyD

«La Universidad de Salamanca sólo se plantea parchear la situación tras conocer el interés de una universidad privada»

mento, desde la USAL sólo se ha confirmado que existe un proyecto para traer alumnos de Medicina a Ávila, pero no se han ofrecido más detalles al respecto.

Ante toda esta situación, Cerrajero pone de manifiesto «que llevan tiempo liquidando Ávila y todos sus cargos públicos tenemos la obligación de velar por los intereses y derechos de los abulenses». Yo no se refiere únicamente a la universidad sino que denuncia que Ávila sigue sin un plan de empleo específico, las comunicaciones son cada vez peores y el escaso sector industrial que está «constantemente sometido al capricho y la amenazada», como es el caso de Nissan.